



Review Pinterest

Pinterest

Pinterest es una aplicación web muy popular y poderosa donde puedes crear o guardar pines, tableros, categorías, temas y más. También puedes compartir hipervínculos y seguir a otros usuarios. Estas redes sociales gratuitas son muy populares y fáciles de usar tanto en teléfonos inteligentes como en computadoras de escritorio. El contenido es principalmente imágenes, gif, videos y mensajes de texto

Pinterest es una **red social** para compartir fotos. Es similar a una tabla de inspiración, donde los usuarios pueden compartir y administrar imágenes temáticas, como juegos, pasatiempos, ropa, perfumes, manualidades, deporte, estilo de vida saludable, moda y más.

Cada usuario puede compartir sus imágenes, recomponer las de otros usuarios y colocarlas en sus colecciones o tablas (tableros), además de poder comentar y realizar otras acciones disponibles en el sitio. Para que los usuarios interactúen más ampliamente con otras comunidades, el sitio está afiliado a Twitter y Facebook.

Con un diseño fácil y un rápido crecimiento, se ha convertido en un nuevo medio para compartir imágenes en Internet. Fue votado como uno de los mejores sitios web de 2011 por la revista Time.

Debido a su complejidad, puede usarse tanto para pasatiempos e inspiraciones como para el trabajo. Muchos diseñadores y artistas visuales profesionales pueden usarlo como su panel de control simulado. Otro buen lado de esto es que puede ver el flujo de imágenes seleccionadas para sus intereses.

Su desarrollo comenzó en diciembre de 2009, y se lanzó en versión beta cerrada, en marzo de 2010. Actualmente está operando en versión beta abierta, lo que requiere la solicitud de una solicitud solicitada por dirección de correo electrónico. Ben Silbermann, creador del sitio, dice que ha inscrito personalmente a los primeros 5.000 usuarios, ofreciendo su número de teléfono personal e incluso organizando reuniones con otros. Nueve meses después, el sitio ya tenía 10.000 usuarios. Silbermann y los desarrolladores operaron el sitio en un pequeño apartamento hasta el verano de 2011.

El 16 de agosto de 2011, la revista Time clasificó a Pinterest como uno de los "50 mejores sitios de 2011".

La **aplicación** para **iPhone y Android** de **Pinterest** se actualizó en febrero de 2012. La aplicación para iPad todavía está en desarrollo. La red social también tiene un sitio móvil. El sitio web es bastante agradable y fácil de usar, pero lo mejor que te darás cuenta es que no lleva mucho tiempo. Su proceso de registro es instantáneo y no sentirá ninguna tensión al completar esta pequeña formalidad.

Si eres nuevo al **Descargar Pinterest**, deberás registrarte tanto en el escritorio como con la aplicación móvil. Esto requerirá ingresar sus direcciones de correo electrónico, contraseña y su edad. Puede hacerlo alternativamente a través de sus cuentas de Facebook o Google. Como lo decimos anteriormente, esto funcionará instantáneamente rápido y en su pantalla irá a su tablero virtual.

El proceso de automatización lo llevará a lo primero y básico que puede hacer y esto es elegir algunas categorías: Deporte, Animales, Arte del tatuaje, Recetas, Cotizaciones y mucho más. Luego, Pinterest te pedirá que elijas cinco categorías; no dudes en elegir más si quieres hacerlo. Y luego su feed se completará con imágenes relacionadas de

las categorías que elija.

En la página principal, verá un banner que le da la bienvenida, tendrá sus temas y la marca de la pluma desde donde puede hacer cambios. En el lado superior izquierdo de la barra de navegación, puede ver el logotipo de Pinterest y el menú desplegable de Inicio.

Si hace clic en la Página de inicio de **Pinterest**, también verá el siguiente y si hace clic en eso, puede comenzar a seguir a las personas que ya tienen algunas cuentas populares o que están relacionadas con las categorías allí. Puede omitir este paso si es nuevo en esto y no tengo gente a la que seguir. La siguiente es la búsqueda en la que puedes escribir con palabras lo que estás buscando.

En el lado derecho del formulario de búsqueda puede ver la notificación; allí puede ver todas las imágenes nuevas que corresponden a sus intereses. Puede hacer clic en ellas y ver todas las ideas nuevas allí. Moviéndose a la derecha verá su tipo de cuadro de mensaje. Esta es una manera fácil de compartir con otros usuarios: pueden ser tus amigos o quizás un colega en el trabajo. El último icono en la barra de navegación representa su perfil. Existe su panel de control: puede eliminar su perfil, puede recurrir a un perfil comercial y realizar cambios.

Básicamente, todo lo que puedes hacer es crear tus tableros, crear pines, también puedes agregar información sobre lo que publicaste y dar a otros algo más de información sobre lo que estás haciendo o cómo se hace, si quieres publicar la foto de tu pizza favorita, puedes agregar la receta.

Disfruta de tu creatividad con esta aplicación que está teniendo mucho éxito!

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Se puede usar para empresas, ventas y marketing.- Gran variedad de contenido.- Interfaz interactiva.- Precisión en las sugerencias.	<ul style="list-style-type: none">-Pinterest atrae a un público muy específico.-Imágenes de calidad son necesarias.- No es tan popular como otras redes sociales.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/pinterest>

Twitter: <https://twitter.com/pinterest>

Instagram: <https://www.instagram.com/pinterestlatam/>

Web: <https://www.pinterest.es/login/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.pinterest&hl=es_MX

Apple Store: <https://itunes.apple.com/es/app/pinterest/id429047995?mt=8>